

rhythmischen 387

arrhythmic

449

377

383

403

413

417

al hepatitis C

Enteritis

429

aritis

238

262

ft werden?
inst flu?

272

R. Zchoval **Hepatitis-B-Impfung – Dauer des Impfschutzes, Impftiterkontrollen und Empfehlungen zur Auffrischimpfung** 289
Hepatitis B vaccination – duration of protection, titre monitoring and recommendations for booster injections

G. Grevers **Audio-Psycho-Phonologie nach Tomatis** 290
Audio-psycho-phonology acc. to Tomatis

W. E. Paulus **Acetylsalicylsäure in der Schwangerschaft** 296
Acetylsalicylic acid in pregnancy

L. M. Wessel **Optimale primäre Wundbehandlung von Kindern unter häuslichen Bedingungen** 299
Optimal primary wound management in children in the domestic setting

T. M. Berghaus **Chronische Verlaufsform der Sarkoidose mit hepatischer Manifestation** 309
Chronic course of sarcoidosis with hepatic manifestation

K. E. von Mühlendahl **Ekg- und Harnstatuskontrolle bei Streptokokkenangina und Scharlach** 310
Electrocardiographic and urinary control in case of streptococcal sore throat and scarlet fever

A. Bakhshandeh-Bath **Therapie bei Pleuramesotheliom** 333
Treatment of pleural mesothelioma

B. Sorg **Informationen zu den mechanischen Barrieremethoden Diaphragma und Portiokappe** 360
Information on the mechanical barrier methods diaphragm and cervical cap

K. Ulsenheimer und R. Erlinger **Verordnung von Krankenfahrten** 362
Prescription of transportation to and from hospital

G. Neuhäuser **Kann Schokolade Migräneanfälle auslösen?** 364
Can chocolate precipitate migraine attacks?

M. Ritter **Jodprophylaxe in der Schwangerschaft** 368
Iodine prophylaxis during pregnancy

J. D. Ringe **Früherkennung der Osteoporose durch Hautdickenmessung?** 382
Early detection of osteoporosis by skin thickness measurement?

C. Hellerbrand und J. Schölmerich **»Leberwickel« bei akuten Hepatitiden** 394
»Liver compresses« for acute hepatitis